## 広報発表 INFOMATION

ベッド製品ニュース 2021 年 3 月 30 日

## 弊社はベッドの製造販売から撤退します

HIROCK は。本年 3 月をもちましてベッドの製造から撤退します 近年大きく変わる環境下でのベッド製造の継続は不可能と判断いたしました 全商品在庫が売り切れた時点で販売も中止いたします

弊社は2段ベッドの製造から始まり50年以上にわたりベッドの製造を行ってまいりましたが、時代は変化して2段ベッドは需要が無くなり、その後も折り畳み式ベッドを中心に製造販売を継続しておりました、しかしながら運賃の大幅高騰、協力会社の高齢化、環境問題の厳格化、それに伴う大幅なコストの高騰など、この先はますます厳しい環境になる事を踏まえ今撤退を決断いたしました

お客様にはたいへんご迷惑をお掛けしますがご理解くださいますようお願いたします

尚、販売いたしました商品は従来通りのサポートを継続いたします 永きに渡りハイロックのベッドをご愛用いただきまして誠にありがとうございました

- ベッド全品種の製造を2021年3月で終了します。
- 販売は在庫が無くなり次第順次中止いたします
- ◆ キャスター等部品の供給、修理等は引き続き可能です。